
新年度予算８７８億円が可決しました 
   市民税は５０４億円（２０年→２２年決算▲３３億円減） 

 歳出では、生活保護費、児童福祉費、老人医療費等の社会保障費の増加や各施

設の耐震化、老朽化に伴う修繕等の需要も増え続けています。依然として厳しい財政

状況が続く中、経費の削減、適正化など徹底的な見直しが引き続き必要です。 

 

新しい「市民ギャラリー」の誕生です！ 
 ７月から小手指駅前のタワーズマンションに２ヶ所の「市民ギャラリー」 

が誕生します。建設事業者から市役所に公共スペースの「寄付」申し 

出があり検討してきた場所です。ギャラリーは庁舎・第２(所沢駅東口)と合わせ４ヶ所に

なります。庁舎ギャラリーは常に抽選倍率が高くご不便をおかけしていました。一般質

問で何度も質疑し「市民ギャラリーを」と要望しましたので実現してうれしいです。 

 市民の文化、生涯学習の交流の場となるでしょう。楽しみです！ 

 抽選開始は 5 月からです。市 HP をご覧下さい。 

 

小手指分館にサービスコーナー設置!! 
  

また、７月から小手指公民館分館には「サービスコーナー」が 

設置され、住民票や証明書交付が開始されます。 

１月２９日、市民ネットワークの総会、 

２月４日、埼玉県市民ネットワーク総会が開催され 
すべての議案が可決され新年度のスタートを切りました。 

 
手しごと＆お茶会＆バザー献品の会 
ネット事務所では毎月２５日にお茶会を開きます。 
手持ちの手芸など持ち込んでおしゃべり、お茶のみ 

しませんか？どなたでもどうぞ！！ 

羊毛手芸の材料がありますのでお教えします。 

チクチク刺すだけ！楽しいですよ！ 

また、バザー開催に備えて献品も受け付けます。 
４月２５日（水）・５月２５日（金）・６月２５日 (月） 

時間はいずれも午後１：００～３：００ 

所沢市議会の 

「議会報告会」 
◆５月１８日（金） 
１９：００～２１：００  

新所沢公民館   末吉が参加します！ 
◆５月２６日（土） 
１４：００～１６：００  

三ヶ島公民館 

菜の花畑が満開です。北野の畑も三年目。菜の花

が咲き始めました。お散歩のついでに見に来て下さ

いね。ロイヤル病院バス停から東に入った畑です。

美味しいなたね油購入は池田 04-2939-8620 まで。 
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◆ネットの仲間になって一緒に活動しませんか。 

年会費 1,500 円  郵便振替口座  00160-6-179015 

◆この「つうしん」はボランティアの方が配布しています。 

購読ご希望の方は定期的に郵送します。どうぞご連絡下さい。 

発行：市民ネットワーク所沢      〒359-1141 所沢市小手指町４-17-48 光ビル 1F-B 

TEL/FAX  04-2947-6370 メール : cnet-toko@net.email.ne.jp 

 私が関わっている生協関連の地域協議会メンバーと
道探検隊なるものを結成し、所沢の道を探検しました。

これは最初、交通安全にテーマを絞り活動して来て、

自転車に乗っていて「ヒヤリ・ハット」した場所を持
ち寄った所から始まったもので、実際に道探検をして

危険と判断した箇所を市役所の交通安全課に確認、改

善を申し入れたりしています。 
 所沢商業高校生徒の自転車通路、狭山ヶ丘保育園前

のコーン・ミラーの設置など、既に改善或いは改善予

定の箇所もあり、これは団体のメンバーの問題意識と
幼稚園や、高校の保護者会、地域の方々からの要望も

集め実現しました。 

 

末吉美帆子の議会報告 
所沢市議会議員 (市民環境常任委員長 広聴広報委員 ) 

【お問い合わせ・連絡先】 
※常駐していません。留守電・FAX でお願いします。 

●住所  〒359-1141  所沢市小手指町４-17-48 光ビル 1F－B 

●電話・ＦＡＸ  04-2947-6370  

●メール  prinmint@shore.ocn.ne.jp（末吉） 

       cnet-toko@net.email.ne.jp（事務所） 
 

2012 年 

3 月議会 
事務所には「せっけんハウス」がありま
す。洗濯用・身体洗い用・シャンプーも

買えます。使い方も優しくお教えします。

25 日には開けていますので来て下さい
ね！せっけんに関する問い合わせは 

090-6954-5077 渡辺まで！ 

 

 まだ疑問点や、もう一度検証の必要 
がある箇所もあり、まだまだ道探検隊 

は所沢の危険な道を探検して周ります。 

皆さんの地域で「ヒヤリ・ハット」した場所がありま
せんか？どなたでも参加できますので、ご一緒に散歩

がてら探検しませんか？ 

 自転車の歩道走行が禁止されましたが、車道走行な
どとても怖くて走れない箇所ばかり。 

まずは私達のマナーもルールも徹底してない、道路も

未整備、私は毎日のように、「ヒヤリ・ハット」してい
ます。どうしたらよいのでしょうね？  

  市民ネットワーク代表  渡辺恭子 
 


